

# 学校通信 第二号

青雲

令和三年六月四日  
日之影町立宮水小学校

## 第一回学校支援訪問終了！

早いもので、もう六月に入りました。今年は例年に比べとても早い梅雨入りとなりました。でも、早く梅雨入りしたからといって、早く明けるわけではないとのことで、少しがっかりしました。来週の十日（木）には、生産活動（芋の苗植え・田植え）がありますので、その日だけは晴れてほしいです。もし、御都合のつかれる方は、御協力をお願いいたします。

さて、一日（火）に第一回学校支援訪問がありました。そこで、教育委員会から、「具合の悪くなつた一年生に対する班の子供たちの対応がとても優しかった」「あいさつや会釈が以前に比べ良くなつてきてる」「など、ほめていただきたくて、一番うれしい」とことです。

## 【六月の目標】 歯を大切にしよう

- ★むし歯がある人は早めに治療しよう。
- ★いいねいな歯がきをしよう。
- ★よくかんで食べよう

## お願い

時々、校内でややスピードの出ている車を見かけます。普段から児童には十分気を付けるように指導をしていますが、子どもは思ひがけない行動に出る場合があります。事故があつたら大変ですので、校内では最後行をお願いします。また、児童の登下校の時間帯は、通学路においても普段以上に交通安全に努めていたくとあります。



## 図書活動推進員の紹介

今年度の図書活動推進員は、戸高真紀先生（大人地区）です。六月三日の給食時間に、テレビを通して児童に紹介しました。昨年度同様、毎週木曜日に来校していただきことになっています。戸高先生には図書室のお世話の他、読み聞かせをお願いしています。



これを機会に、子どもたちにはこれまで以上に本好きになつて、たくさん本を読んでほしいと思います。

今年もかわいいアイガモが  
来ました！

六月三日（木）に、高見一行さんがかわいいアイガモを五羽届けてくださいました。アイガモのお世話は、毎年、五年生が担ってくれています。アイガモはしばらくの間、体育館の横で飼つて、成長したら田んぼにデビューする予定です。アイガモたちには、おいしいもち米が育つようにながんばってほしいと思います。また、大変だと思いますが、五年生にもアイガモのお世話をがんばってほしいです。